

**Destinataires :** Tout le personnel, les gestionnaires, les médecins et les membres du conseil d'administration

**Expéditeur :** Yvan Gendron, Président-directeur général

**Date :** Le 8 mai 2017

**Objet :** Inondations et accueil de sinistrés : état de situation

---

Bonjour,

Durant la fin de semaine, l'équipe des mesures d'urgence accompagnée des équipes de soins, des services techniques et des services d'hôtellerie se sont mobilisées pour accueillir 40 personnes du Centre de réadaptation en déficience intellectuelle et en troubles envahissants du développement (CRDITED) de Montréal ainsi que deux personnes en provenance du pavillon Albert-Prévost - santé mentale de l'Hôpital du Sacré-Cœur de Montréal. Ces personnes ont été évacuées en raison de la crue des eaux et sont actuellement installées en toute sécurité à l'Institut universitaire en santé mentale de Montréal (IUSMM) dans des espaces adaptés à leur état de santé. Du personnel du CRDITED de Montréal et de l'Hôpital du Sacré-Cœur de Montréal est sur place pour prendre soin de leurs usagers.

Étant donné les conditions météorologiques, un mode de veille est demandé à toutes les équipes du CIUSSS. Par ailleurs, un inventaire des locaux, des équipements et du matériel disponibles pour venir en aide aux autres établissements du réseau est en cours de réalisation. À cet effet, nous avons été en mesure de faire parvenir 131 lits et 126 matelas à l'Hôpital Rivière-des-Prairies afin qu'il puisse relocaliser des usagers du CIUSSS du Nord-de-l'Île-de-Montréal.

Enfin, notre CIUSSS travaille actuellement avec les arrondissements de Montréal afin de s'assurer que la population soit en sécurité. Une équipe psychosociale et une équipe en santé physique ont également été mobilisées afin d'intervenir sur notre territoire ou pour porter assistance à d'autres CIUSSS, au besoin.

Je souhaite remercier très chaleureusement les équipes qui se sont investies durant la fin de semaine. Ces dernières ont fait preuve de professionnalisme et d'une grande solidarité envers les personnes sinistrées et leurs collègues des deux CIUSSS touchés par les inondations.

Yvan Gendron

